



三観地区新人大会始まる

◆ 三観地区新人体育大会

☆ 陸上 9月24日(土)

女子総合優勝
女子トラックの部優勝、女子フィールドの部第2位
【男子】

1年 砲丸投 第1位 妹背 心
1年 100m 第2位 資延 侑梨弥
1年 100mハードル 第2位 資延 侑梨弥
1年 棒高跳 第3位 金子 榎月

【女子】

2年 200m 第1位 畑中 優利
1年 200m 第1位 松村 みそら
1年 1500m 第1位 渡辺 紗羽
1年 4×100mR 第1位
山口有愛琉、松村みそら、山地 愛子、山下稀歩理
2年 100mハードル 第2位 尾崎 志保
2年 走幅跳 第2位 汐見 凜心
1年 100m 第2位 山口 有愛琉
1年 100mハードル 第2位 山地 愛子
1年 800m 第2位 渡辺 紗羽
1年 走高跳 第2位 山下 稀歩理
1年 走幅跳 第2位 山下 稀歩理
1年 砲丸投 第2位 富山 琴音
2年 100m 第3位 畑中 優利
1年 100mハードル 第3位 富山 琴音
2年 4×100mR 第3位
三崎 唯奈、尾崎 志保、汐見 凜心、畑中 優利

☆ 剣道 10月1日(土)

【男子】

団体 3位
予選リーグ 2勝(決勝トーナメント進出)
決勝トーナメント1回戦 詫間中0-3豊浜中

【女子】

団体 3位(決勝リーグ戦 1勝1敗1分)
詫間中1-2大野原中、詫間中2-2豊浜中
詫間中2-0中部中

個人 第3位 高木 結衣

☆ 野球 10月1日(土)

1回戦 詫間中 0 - 14 中部

9月25日(土)の陸上を皮切りに、三観地区新人体育大会が始まりました。期日は競技によって違いますが、詫間中学校の代表として、これまでの練習の成果を100%発揮してください。

新人大会は最終目標ではありません。もちろん、結果も大切ですが、あくまでも最終目標は来年夏の総体です。それまでに、自分たちが克服しなければならない課題を見つける大会にしてください。自分たちの部活動で、今何ができていて、何ができていないのか・足りないのかに気付いてほしいのです。試合や競技会の結果は正直です。その結果が出るまでの過程をしっかりと振り返り、部員全員で考えていきましょう。

合唱 私の6つ

10月22日(土)、マリンウエーブ大ホールで合唱コンクールを予定しています。10月に入って、体育館、音楽室、多目的室等を使つての昼休みや放課後の本格的な練習も始まりました。

練習を真剣にすればするほど、学級の中では多くのトラブルが起こってしまいます。いっしょけんめいするからこそ摩擦が大きくなるのです。高い目標を設定すればするほど、ストレスが高まり悩むものです。努力しなければ、迷ったり悩んだりすることさえありません。その苦しみを乗り越えることで、人は成長します。

昨年度も紹介しましたが、私の経験として、過去の合唱コンクールの練習で、実際に効果があったと確信している6つのことを紹介します。

- 1 足の親指の付け根に体重をかける
(体の重心を前に)
- 2 指3本が入るくらい口を縦に開く
- 3 腹筋に力を入れる、逆に肩の力は抜く
- 4 目線を上にする
- 5 息を思いっきり吸う
- 6 楽譜に書き込む
 - ・全員が揃って息を吸うところに印を付ける
 - ・歌詞の「あ」に印を付ける
 - ・「強く」「弱く」「静かに」「ゆったり」「だんだん盛り上げて」などの言葉を書き込む
 - ・のばす部分に印を付け、長さを書き込む

令和5年度以降の制服アンケート集計結果

学年	生徒						保護者					
	ポロ	カッター	夏ポロ	夏カッター	ボタン左	ボタン右	ポロ	カッター	夏ポロ	夏カッター	ボタン左	ボタン右
1	40	37	37	40	9	67	47	27	54	22	8	64
2	29	47	26	50	21	55	44	31	52	24	17	58
3	20	35	24	31	11	44	29	26	30	25	11	43
合計	89	119	87	121	41	166	120	84	136	71	36	165

【理由】 ※ 多かった意見を掲載しています。

◇ ブレザーの下

○ カッターシャツ

- ・ 制服としては、ポロシャツよりふさわしい。
- ・ 気持ちにメリハリがつき、きちんとして見える。

○ ポロシャツ

- ・ 洗濯がしやすく、アイロンがけが必要ない。
- ・ 着ていて楽である。動きやすい。

◇ 夏服

○ カッターシャツ

- ・ 下に体操服を着ることができ、ポロシャツより涼しい。
- ・ 現在の夏服で、不満や支障がない。

○ ポロシャツ

- ・ 洗濯がしやすく、アイロンがけが必要ない。
- ・ 汗染みなどが目立ちにくく、動きやすい。

【PTA 評議委員会（PTA 役員・学校課題検討委員会）】

- 9月30日（金）に臨時 PTA 評議委員会を開催し、アンケート結果を踏まえて、ご意見をいただきました。
- カッターシャツ、ポロシャツ、それぞれを採用すべきという意見の他、選択制（どちらでもよい）にしてはどうかという意見も出されました。
- 最終的に、PTA 評議委員会としては、ブレザー下、夏服ともに、カッターシャツがよいのではという意見に集約されました。

今後、アンケート結果、PTA 評議委員会での意見をもとに、職員会議等で検討し、最終決定させていただきます。

ご協力ありがとうございました。